

# *Imparable desaprobación a la gestión de Piñera ante la COVID*

---



Por María Josefina Arce

Los chilenos siguen mostrando su inconformidad con la gestión del presidente Sebastián Piñera ante la COVID 19. Una reciente encuesta reveló que aumenta cada vez más la desaprobación ciudadana.

El sondeo de CADEM-Plaza Pública, considerada cercana a las posiciones gubernamentales, reveló que en las últimas semanas descendió 20 puntos la aprobación de la sociedad al manejo gubernamental de la pandemia. Solo 38 por ciento de los encuestados tiene hoy una opinión favorable sobre la labor del ejecutivo para contener el avance de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

El estudio de CADEM viene a reafirmar lo ya mostrado a principios de mes por otras encuestadoras. De acuerdo con Critería el mandatario cuenta con la aprobación de sólo 13 por ciento de los consultados, mientras que los resultados de Data Influye son aún peores pues Piñera apenas tiene a su favor a nueve por ciento de los ciudadanos.

Los desfavorables resultados son achacados al significativo repunte de contagios que desde marzo pasado registra el país. Chile, donde está en marcha la campaña de inmunización que avanza a buen ritmo, ha retrocedido y la situación epidemiológica es hoy bastante compleja.

En este nuevo rebrote, la nación ha llegado a registrar en un solo día más de ocho MIL contagiados y ya la cifra total desde que comenzó la pandemia sobrepasa el millón, mientras que los fallecidos se sitúan en más de 23 MIL.

Como en otros países latinoamericanos, Chile también tiene récord de ocupación de las unidades de cuidados intensivos, donde, de acuerdo con las informaciones, quedan apenas unas 200 camas disponibles.

Los especialistas han criticado la postura de Piñera, quien solo ha resaltado los aspectos positivos de la campaña de inmunización, sin referirse a los peligros que se mantienen y hacen necesario la observancia de las medidas de bioseguridad.

Asimismo, estiman que se envió un mensaje equivocado a los chilenos cuando en marzo pasado se reiniciaron las actividades prácticamente sin ninguna restricción, lo que llevó a un aumento de la movilidad

Motivo de críticas al gobierno ha sido igualmente la insuficiente ayuda a los sectores vulnerables, los más afectados por las adversas condiciones económicas impuestas por la COVID 19.

No es la primera vez que la gestión de Piñera es catalogada negativa. Ya en su primer mandato, de 2010 a 2014, cayó estrepitosamente el respaldo de la sociedad, por considerar insuficiente su accionar en temas claves como la pobreza, la educación y los planes de reconstrucción tras el terremoto de 2010.

En 2022 concluirá el mandato de Piñera, quien dejará como legado haber sido uno de los presidentes peor evaluados por la sociedad chilena desde el denominado retorno a la democracia, tras el fin de la dictadura militar de Augusto Pinochet.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/253203-imparable-desaprobacion-a-la-gestion-de-pinera-ante-la-covid>



**Radio Habana Cuba**